

publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 28 de diciembre de 1979 para cubrir vacantes de Biólogos de este Instituto, que se mencionan a continuación, con expresión de las puntuaciones obtenidas, fueron declarados aspirantes en expectativa de ingreso con ocasión de vacante y habiéndose producido dos.

Esta Dirección acuerda considerar aprobados en la convocatoria mencionada a los opositores:

	Puntuación
D. Manuel Romero González	19,38
D. Jesús Serrada Hierro	18,76

Los interesados deberán remitir a la Dirección del ICONA, Gran Vía de San Francisco, 35 (5), la documentación relacionada en la base 9.1 de la citada convocatoria en el plazo de treinta días a contar del siguiente a la fecha de publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 4 de marzo de 1982.—El Director, José Miguel González Hernández.

6666 RESOLUCION de 4 de marzo de 1982, del Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza, por la que se considera aprobado al opositor que se menciona para cubrir vacantes de Ingeniero Técnico Agrícola de este Instituto.

Por resolución de esta Dirección, dictada en cumplimiento del punto 1 de la disposición adicional única del Real Decreto 1086/1977, de 13 de mayo, el opositor de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 11 de marzo de 1980 para cubrir vacantes de Ingeniero Técnico Agrícola de este Instituto, que se menciona a continuación, con expresión de la puntuación obtenida, fue declarado aspirante en expectativa de ingreso con ocasión de vacante, y habiéndose producido.

Esta Dirección acuerda considerar aprobado en la convocatoria mencionada al opositor:

	Puntuación
D. Pablo Lázaro Vázquez	20

El interesado deberá remitir a la Dirección del ICONA, Gran Vía de San Francisco, 35 (5), la documentación relacionada en la base 9.1 de la citada convocatoria en el plazo de treinta días a contar del siguiente a la fecha de publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 4 de marzo de 1982.—El Director, José Miguel González Hernández.

M^o DE ECONOMIA Y COMERCIO

6667 CORRECCION de erratas de la Resolución de 5 de marzo de 1982, de la Dirección General de Política Financiera, por la que se aprueba la lista provisional de opositores admitidos y excluidos a la oposición libre para cubrir plazas vacantes de Corredores colegiados de Comercio convocada por Orden de 28 de diciembre de 1981.

Padecidos errores en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 65, de fecha 17 de marzo de 1982, páginas 6994 a 6996, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la relación de aspirantes admitidos, donde dice: «Bandrés Aguirre, Ignacio», debe decir: «Bandrés Aguirre, Ignacio».

Donde dice: «Gispert Roselló, Fernando», debe decir: «Gispert Roselló, Fernando».

Y entre «Sedano Mazario, Luis Miguel» y «Serra Casanovas, Pedro», debe figurar: «Segura Rodríguez, Lourdes», que fue indebidamente omitida.

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

6668 ACUERDO de 12 de marzo de 1982, del Consejo General del Poder Judicial, por el que se hace público la designación del Tribunal censor de las oposiciones a Jueces de Distrito, hoy a Jueces de ingreso, convocadas por Acuerdo de 8 de octubre de 1981.

De conformidad con lo previsto en la norma quinta de las comprendidas en el Acuerdo de 8 de octubre de 1981 por el

que se convocan oposiciones a alumnos de la Escuela Judicial, para su posterior ingreso en el Cuerpo de Jueces de Distrito, hoy Jueces de ingreso a virtud de la Ley Orgánica 5/1981, de 16 de noviembre, a continuación se hace público la composición del Tribunal censor de expresadas oposiciones.

Presidente: Excelentísimo señor don Antonio Agúndez Fernández, Magistrado del Tribunal Supremo, por delegación del Presidente de dicho Alto Tribunal.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Félix Hernández Gil, Abogado Fiscal del Tribunal Supremo, por delegación del Fiscal General del Estado.

Ilustrísimo señor don Luis Martínez-Calcerrada Gómez, Profesor de la Escuela Judicial, por delegación del Director de dicho Centro.

Ilustrísimo señor don Enrique Abad Fernández, Profesor de la Escuela Judicial.

Ilustrísimo señor don Angel Calderón Cerezo, Facultativo del Consejo General del Poder Judicial, quien actuará además como Secretario, con voz y voto.

Don José María García Segovia, Juez de Distrito.

Don Luis García de Velasco Álvarez, Juez de Distrito.

Madrid, 12 de marzo de 1982.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, Federico-Carlos Sainz de Robles Rodríguez.

ADMINISTRACION LOCAL

6669 RESOLUCION de 16 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de Ripoll, referente a la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona», correspondiente al día 12 de febrero de 1982, número 25, se inserta íntegramente anuncio de convocatoria y bases de la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General, vacante en la plantilla de esta Corporación, encuadrada en el subgrupo de Auxiliares de Administración General y dotada con el sueldo correspondiente al índice de proporcionalidad 4, grado 1, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan de acuerdo con la legislación vigente.

En dicha convocatoria, se expresa la forma de presentación de instancias y documentos que deben aportar con las mismas los aspirantes así como el señalamiento de plazos para su presentación que será de treinta días hábiles, que se contarán a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para su conocimiento y demás que resulten oportunos.

Ripoll, 16 de febrero de 1982.—El Alcalde.—3.758-E.

6670 RESOLUCION de 19 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de Premiá de Mar, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Arquitecto.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» de fecha 18 de febrero, aparecen publicadas las bases y programas del concurso-oposición para la provisión de una plaza de Arquitecto.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días a partir de la publicación del presente anuncio.

Premiá de Mar, 19 de febrero de 1982.—El Alcalde, Josep Torrents.—3.728-E.

6671 RESOLUCION de 10 de marzo de 1982, del Ayuntamiento de Navacerrada, referente a la oposición libre para proveer una plaza de Aparejador.

No habiéndose presentado ninguna reclamación durante el plazo de exposición pública contra la relación provisional de admitidos y excluidos ni contra el nombramiento del Tribunal referente al concurso-oposición libre para cubrir una plaza de Aparejador de este Ayuntamiento, publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 38, de 12 de febrero último, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 44, de fecha 20 de febrero del año en curso, las mismas se elevan a definitivas.

El próximo día 28 de abril, a las nueve treinta horas, darán comienzo los ejercicios del concurso-oposición, convocándose por la presente a los miembros del Tribunal y opositores admitidos.

La no comparecencia de los opositores se entenderá como renuncia sin derecho a reclamación ni recurso alguno.

Navacerrada, 10 de marzo de 1982.—El Alcalde.—4.879-E.